

In der Zukunft wird die Beachtung des wahren Ruhetages eine besondere Bedeutung gewinnen. Das Halten des falschen Ruhetages (Sonntag) wird gesetzlich erzwungen werden. Dann zeigt sich, wem die Menschen folgen – Gott oder dem Antichristen. Petrus bekannte: „Man muss Gott mehr gehorchen als den Menschen.“ (Apostelgeschichte 5,29)

„Hier ist Geduld der Heiligen! Hier sind, die da halten die Gebote Gottes und den Glauben an Jesus!“ (Offenbarung 14,12)

Die Gemeinde des Anfangs, die Urgemeinde, und die Gemeinde des Endes haben die gleichen Kennzeichen:

Gemeinde des Anfangs	Gemeinde des Endes
Apostelgeschichte 2,42	Offenbarung 14,12
Blieben beständig	Geduld
Lehre der Apostel	Gebote Gottes
Gemeinschaft	Gemeinde
Brotbrechen, Gebet	Glaube an Jesus

In einer Zeit, als das Radar noch nicht zu den Ausrüstungen der Schiffe gehörte, sondern man sich noch auf Sicht verlassen musste, sah der Kapitän auf der Brücke seines Kriegsschiffes in einer Entfernung plötzlich ein Licht vor sich. Er wollte einen Zusammenstoß verhindern und ließ Signale abgehen mit der Botschaft: „Drehen Sie bei, um 10 Grad Süd.“ Es kam die Antwort: „Drehen Sie um 10 Grad Nord.“ Der Kapitän signalisierte zurück: „Ändern Sie ihren Kurs um 10 Grad Süd. Ich bin hier Kapitän.“ Die Antwort: „Ändern Sie ihren Kurs um 10 Grad Nord. Ich bin einfacher Seemann.“ Der Kapitän, jetzt wütend, signalisierte zurück: „Ändern Sie ihren Kurs sofort um 10 Grad Süd. Wir sind ein Kriegsschiff.“ Die Antwort: „Ändern Sie ihren Kurs um 10 Grad Nord. Wir sind ein Leuchtturm.“

Das Wort Gottes gibt uns eindeutige Fakten. Es steht wie ein Leuchtturm in der Brandung und weist uns auf den hin, der uns sicher zum Ziel bringt. Heute lädt Jesus uns ein, dass wir erkennen, dass die Botschaft Jesu bedeutsam ist. Jesus hat eine Bewegung in unserer Zeit. Prüfen Sie die Fakten. Schenken Sie Jesus Ihr Vertrauen!



NJ 14 „Siegreich trotz Anfechtung“

Thema 14 „Siegreich trotz Anfechtung“

Nimm Jesus

Was ist Wahrheit? Jesus sagt: „Ich bin der Weg, ich bin die Wahrheit, und ich bin das Leben! Ohne mich kann niemand zum Vater kommen.“ (Jo. 14,6; Hfa)

Wie können wir die Wahrheit erkennen? Wenn wir die Bibel lesen.



„Wenn ihr bleiben werdet an meinem Wort, so seid ihr wahrhaftig meine Jünger und werdet die Wahrheit erkennen, und die Wahrheit wird euch frei machen.“ (Johannes 8,31.32)

Wo wird Gottes Wahrheit verkündigt? In der Offenbarung, , finden wir die Kennzeichen der wahren Gemeinde Gottes in der Endzeit. Hier werden nicht ihr Name oder ihr Titel genannt – sonst würde jede Kirche sich so nennen –, sondern ihre Kennzeichen.

1. Die Frau und der Drache

In Offenbarung 12 wird beschrieben, wie Satan Christus und seine Gemeinde angreift. Was bedeuten die verschiedenen Symbole?

Symbol	Bedeutung
die Frau	Gemeinde (2. Korinther 11,2)
der Sohn	Jesus Christus
der große, rote Drache	Satan (Offenbarung 12,9)
der Drache will das Kind fressen	Satan will Jesus töten; Kindermord von Bethlehem (Matthäus 2,16)
Michael	Jesus Christus (Daniel 12,1)
der Drache wird aus dem Himmel geworfen	nach seiner Revolution wurde Satan aus dem Himmel geworfen
der Drache verfolgt die Frau	Satan verfolgt die wahren Gläubigen – durch die gefallene Kirche
die Frau entflo in die Wüste	In der Trübsalszeit bewahrt Gott seine Gemeinde an einsamen Orten
1260 Tage (3½ Jahre)	1260 echte Jahre: von 538 - 1798

In Offenbarung 12,17 wird die Gemeinde in der Endzeit beschrieben:
 „Und der Drache wurde zornig über die Frau und ging hin, zu kämpfen gegen die übrigen von ihrem Geschlecht, die Gottes Gebote halten und haben das Zeugnis Jesu.“ Wer sind die „übrigen von ihrem Geschlecht“? Es ist Gottes Gemeinde in der Endzeit.

2. Die Kennzeichen von Gottes Gemeinde in der Endzeit

- | | |
|--|-------------------|
| 1. Sie hält alle zehn Gebote, auch den Sabbat | Offenbarung 12,17 |
| 2. Sie hat das Zeugnis Jesu (Gabe der Prophetie) | Offenbarung 12,17 |
| 3. Sie predigt das Evangelium der ganzen Welt | Offenbarung 14,6 |
| 4. Sie predigt die 3-Engel-Botschaft | Offenbarung 14,7 |
| 5. Sie hat den Glauben Jesu | Offenbarung 14,12 |

Ich kenne nur eine Gemeinde, auf die alle fünf Kennzeichen zutreffen:

Die Gemeinschaft der Siebenten – Tags – Adventisten

3. Die Botschaft von Gottes Gemeinde in der Endzeit

3.1. Die Botschaft der drei Engel

„Und ich sah einen andern Engel fliegen mitten durch den Himmel, der hatte ein ewiges Evangelium zu verkündigen denen, die auf Erden wohnen, allen Nationen und Stämmen und Sprachen und Völkern.“ (Offenbarung 14,6)

Was bedeutet „ewiges Evangelium“?

- Die gute Nachricht von der Erlösung durch Jesus Christus.
- Diese Erlösung ist ein Geschenk Gottes.
- Ich kann sie mir nicht verdienen, sondern nur im Glauben annehmen.
- Das Evangelium der Endzeit ist dasselbe wie zu den Zeiten der Apostel.

Überall auf der Welt folgen Hunderttausende von Menschen Jesus Christus in der Taufe nach. Auch diese Veranstaltung ist ein Zeichen dafür, dass Gottes ewiges Evangelium allen Menschen verkündigt wird.

„Die Heilsbotschaft vom Reich Gottes wird in der ganzen Welt verkündet werden, damit alle Völker sie hören. Dann erst wird das Ende kommen.“ (Matthäus 24,14; Hfa)

3.2. Der erste Engel:

„Und er sprach mit großer Stimme: Fürchtet Gott und gebt ihm die Ehre; denn die Stunde seines Gerichts ist gekommen! Und betet an den, der gemacht hat Himmel und Erde und Meer und die Wasserquellen!“ (Offb. 14,7)

- Lebensübergabe an Gott (Fürchtet Gott und gebt ihm die Ehre)
- Gottes Gericht hat begonnen (Die Stunde des Gerichts ist gekommen)
- Anbetung des Schöpfers ⇒ Der Sabbat ist der Gedenktag an die Schöpfung (und betet den an, der gemacht hat Himmel und Erde)

3.3. Der zweite Engel:

„Sie ist gefallen, sie ist gefallen, Babylon, die große Stadt; denn sie hat mit dem Zorneswein ihrer Hurerei getränkt alle Völker.“ (Offenbarung 14,8) In Offenbarung 17 wird diese Hure Babylon näher beschrieben.

- Reine Frau: Gottes Gemeinde
- Hure: Abgefallene Kirche
- Wein: Falsche Lehren über Gott
- Hurerei: Untreue gegenüber Gott

„Und ich hörte eine andre Stimme vom Himmel, die sprach: Geht hinaus aus ihr, mein Volk, dass ihr nicht teilhabt an ihren Sünden und nichts empfangt von ihren Plagen!“ (Offenbarung 18,4)

Wer in „Babylon“ bleibt, wird mit schuldig an ihren Sünden und mit ihr untergehen.

3.4. Der dritte Engel:

„Wehe allen, die das Tier aus dem Meer und sein Standbild verehren und anbeten, die das Kennzeichen des Tieres an ihrer Stirn oder Hand tragen! Denn sie werden schonungslos und ohne Erbarmen Gottes Zorn erfahren. ... Hier muss das Volk Gottes seine Standhaftigkeit beweisen; denn nur die können bestehen, die Gottes Gebote halten und dem Glauben an Jesus treu bleiben.“ (Offenbarung 14,9.10.12; Hfa)

Die Konsequenzen falscher Anbetung:

Wem folge ich?	Gott	Anti-Christ
Wen bete ich an?	Gott, den Schöpfer	Bild des Tieres
Kennzeichen	Sabbat	Sonntag
Grundlage	Wort Gottes	Tradition der Kirche
Folgen	Ewiges Leben	Plagen und Tod

Der Sonntag ist das Kennzeichen der Autorität der Kirche:

„Der Sabbat, der berühmteste Tag im Gesetz, ging in den Herrentag über... Dies und ähnliches hat nicht durch die Predigt Christi aufgehört ..., sondern **Kraft der Autorität der Kirche** sind sie verändert worden.“ (Caspar della Fossa, Erzbischof von Rheggio: Konzil zu Trient am 18.1.1562; „Mansi“ 33:533)

„Der Sonntag ist das **Zeichen unserer Autorität**. ... Die Kirche steht über der Bibel und die Verschiebung des Sabbats beweist diese Tatsache.“ (Catholic Record, 1. September 1923)